

RENOVACIÓN DEL PRI

EL ANCLA

Luis Enrique Ramírez @LuisEnriqueRam7



Suspiro de alivio en El Fuerte: se va el peor cabildo de su historia

Quirino Ordaz no se conforma con lo que le cuentan, le gusta cerciorarse por sí mismo de lo que sucede, y el caso de los damnificados por el huracán Willa no es la excepción. Ayer, de nuevo, realizó un recorrido sorpresa por la sindicatura de Chametla, en Rosario, con el objetivo de verificar el avance en los trabajos luego de los daños del impacto del ciclón.

«Hay que estar viniendo a tierra, al lugar, para cerciorarnos de que la recuperación de las comunidades esté avanzando», dijo el gobernador a los pobladores. En compañía del presidente municipal del Rosario, Manuel Antonio Pineda Domínguez, y del subsecretario de Salud, Víctor Hugo Sánchez Malof, el mandatario estatal caminó por las calles del pueblo, donde los vecinos le exponían sus necesidades. Varios jóvenes, por ejemplo, le solicitaron becas para continuar con sus estudios. Quirino les dio inmediata respuesta, comprometiéndose a realizar la gestión. Por otra parte, dado que en Chametla se encuentran en proceso diversas obras viales, el mandatario aprovechó para conocer acerca de su continuidad. Se trata de trabajos de pavimentación de concreto hidráulico en 341 metros de calles, con inversión de 4 millones 893 mil pesos.

ACIERTO. Entre las decisiones del presidente municipal de Culiacán, Jesús Estrada Ferreiro, una se lleva las palmas por sus innegables merecimientos: la ratificación de Jesús Higuera Laura como gerente general de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Culiacán. Previo al nombramiento, el alcalde expuso la propuesta durante la primera sesión de Consejo Directivo de Japac de la presente administración. Su argumento: el trabajo realizado por Higuera Laura durante los últimos años al frente de Japac, que —dijo— es garantía no solo de buenos resultados en la prestación de los servicios que se brindan a la ciudadanía, sino de mantener finanzas sanas, que han llevado al organismo de Culiacán a ser ejemplo a nivel nacional, indicó el presidente municipal, para luego hacer mención de los reconocimientos tanto nacionales como internacionales que la Junta ha recibido durante la gestión de Higuera. La propuesta fue aprobada por unanimidad de los miembros del Consejo Directivo. El ingeniero Jesús Higuera Laura, durante su intervención, agradeció la invitación del alcalde Estrada Ferreiro para colaborar por tres años más al frente de la Japac, así como al Consejo Directivo por su apoyo, orientación y respaldo. Se comprometió a trabajar en todo momento en beneficio del pueblo de Culiacán. Nadie duda, frente al récord de resultados de Higuera Laura, de que así será.

VIENTO A FAVOR. Son muchas las manos que se elevan al cielo tras la despedida del cabildo que deja atrás ingratos tiempos políticos en El Fuerte. Tiempos de confrontación que buscaron (sin conseguirlo) la ingobernabilidad del Ayuntamiento pasan a ocupar un lamentable lugar en la historia del municipio, y los nombres de los exregidores culpables del caos quedan allí, en la memoria colectiva, para su oprobio: José María Flores Soto, Alfredo Ayala, Teresa Mendivil, Tatiana Torres, Antonio Cota y Maribel Vega. El actual cabildo, en cambio, inició con un positivo mensaje a los fortenses, dando una lección de civismo político y responsabilidad social a los regidores que ya se fueron. Una imagen dice más que mil palabras, sentencia la máxima, y resulta notable la fotografía que circuló en redes sociales, donde la alcaldesa Nubia Ramos desciende las escaleras del bello Palacio de El Fuerte, elegantísima para su toma de posesión, acompañada del diputado local del primer distrito (El Fuerte y Choix) Gildardo Leyva Ortega, del partido Morena, quien caballerosamente le ofreció su brazo. Nuevos y mejores aires políticos en Sinaloa, y en El Fuerte en particular. Así sea.

DESTAPAN PERFILES PARA DIRIGIR AL PRI EN SINALOA

○ **Líderes de opinión resaltan figuras que podrían sustituir a Carlos Gandarilla en el Revolucionario Institucional**

FOTO: EL DEBATE



> **Antonio Castañeda Verduzco, posible dirigente del PRI en Sinaloa.**

América Armenta
@debate.com.mx

Sería Antonio Castañeda Verduzco quien tomaría las riendas del Partido Revolucionario Institucional en Sinaloa. El expresidente municipal de Culiacán está ahora libre, y su cercanía con el gobernador Quirino Ordaz Coppel le da ventaja para tener este puesto; mientras que como secretaria quedaría Sandra Lara. En esto coincidieron Héctor Ponce y Roberto Soltero, ambos líderes de opinión en el estado.

➔ **Perfil eminentemente político**

Roberto Soltero señala que es necesario para la dirigencia del PRI un perfil político y no empresarial, pues expone que a Carlos Gandarilla lo propuso el Grupo Coppel, en concreto Agustín Coppel, lo cual para el partido terminó por ser un desastre: «Al partido requiere rescatarse para poder llevar en la próxima elección buenas propuestas con un buen enfoque de gobierno», dijo el analista político. Soltero también expuso que el gobernador escuchará personas allegadas, entre ellas Jesús Vizcarra, quien estaría proponiendo

«El perfil que requiere el partido y que reclama en estos momentos es un perfil eminentemente político»

Roberto Soltero
Analista político

➔ **EL PERFIL**

Nombre: Antonio Castañeda Verduzco
Cargo: ha sido alcalde de Culiacán provisional en 2010, tras la renuncia de Jesús Vizcarra Calderón, cuando contendió por la gubernatura de Sinaloa. Fue subsecretario de Gobierno de Quirino Ordaz Coppel. Asimismo, ha sido diputado local, regidor y dirigente del PRI en Culiacán.

➔ **EL DATO**

> **MISMOS ROSTROS**

Los cuadros presentados en los medios de comunicación por analistas políticos mencionan a las personas que por mucho tiempo han estado en el partido, sin opción a nuevos perfiles jóvenes.

> **MESA DE ANÁLISIS**

Durante una mesa de análisis de esta casa editorial publicada el mes de octubre se mencionaron nombres, entre ellos revelaron que se escuchan el de Aarón Irizar, Enrique Jackson, Jesús Valdés, Sergio Torres y Antonio Castañeda. Entre las mujeres, refirieron a Irma Tirado, Rosa Elena Millán y Gloria Imelda Castro.

directamente al presidente municipal saliente de Culiacán, Antonio Castañeda, de quien el columnista asevera que uno de sus objetivos siempre ha sido llegar a la dirigencia estatal del PRI y que es un hombre que vive y siente la política, y que tendría un mejor desempeño que Gandarilla, «de tal manera que bien pudiera ser la dupla Antonio Castañeda Verduzco en la presidencia y Sandra Lara en la Secretaría General». Héctor Ponce, autor de la columna «Cuartel Político», manifestó: «Yo a quien veo es a Tony Castañeda, veo a Sandra Lara, a ellos dos como principales», coincidiendo con Soltero. En segundo término Ponce mira perfiles como los de Irma Moreno y Marco Osuna: «Tony coordinó la campaña de Quirino para gobernador y era secretario de Gobierno», explicó Ponce, cuando el gobernador envió su gente de confianza a las alcaldías, como a Manuel Urquijo, exalcalde de Ahome, que señala que posiblemente vaya al gabinete o a Ganadería; mientras que Joel Bouciéguez, exalcalde de Mazatlán, a quien Ponce expone que podría ir a Sedesol; Castañeda Verduzco queda libre —señala— es del Grupo Culiacán, muy cercano a Vizcarra, lo cual le da amplias posibilidades.